

Nom du patient

Prénom

adresse

à le

.

Madame la Directrice (de l'ARS/de l'établissement...), Monsieur le Directeur,

En tant que patient / représentant de l'association... / parent d'un enfant soigné dans votre établissement /, nous constatons que les soins orthophoniques sont primordiaux pour nous accompagner au quotidien. Les orthophonistes œuvrent pour améliorer la coordination des soins et le partenariat entre les patients, les associations et les acteurs de santé.

Aujourd'hui, le recrutement des orthophonistes est devenu difficile, du fait d'un contexte démographique très tendu, et de nombreux postes disparaissent ou restent vacants. La pénurie et les départs des orthophonistes salariés sont la conséquence de contrats précaires et de salaires en inadéquation avec leurs compétences et responsabilités (diplôme master bac+5).

...Ce contenu est réservé aux adhérents de la FNO. Pour en faire la demande, merci d'utiliser le formulaire de contact prévu à cet effet. Le SROBFC